

Jahresbericht 2023 der SP Frauen Basel-Stadt

Im Jahr 2023 übernahmen **Tomoko Latteier** und **Helena Meyer** das Co-Präsidium der **SP Frauen Basel-Stadt**. Bei unserer Jahresversammlung im September wurden die Vorstandsmitglieder per Akklamation gewählt:

- **Edibe Gölge** (bisher)
- **Etiennette Verrey** (bisher)
- **Helena Meyer** (bisher)
- **Janine Meier** (bisher)
- **Ledwina Siegrist** (bisher)
- **Myriam Frehner** (bisher)
- **Nicole Amacher** (bisher)
- **Sophie Bruderer** (bisher)
- **Tomoko Latteier** (bisher)
- **Tamina Graber** (neu)

Weitere wichtige Positionen:

- **Vertretung im Parteivorstand (PV): Tomoko Latteier (bisher)** wurde ebenfalls per Akklamation gewählt.
- **Sitz in der Geschäftsleitung (GL): Etiennette Verrey (bisher)** erhielt die Zustimmung der Mitglieder.
- **Delegiertenversammlung (DV):** Die folgenden Personen wurden per Akklamation gewählt:
 - **Helena Meyer (bisher)**
 - **Janine Meier (neu)**
 - **Ledwina Siegrist (bisher)**
 - **Hanna Maguire (neu)**

Rücktritte und Verdankungen:

Wir möchten uns bei den folgenden Personen für ihre engagierte Arbeit bedanken:

- **Céline Berset**, Vorstand SP Frauen Basel-Stadt (2021-2023)
- **Ledwina Siegrist**, Präsidentin SP Frauen Basel-Stadt (2020-2022)
- **Hannah Marquis**, Vorstand SP Frauen Basel-Stadt (2022-2023)

Im vergangenen Jahr veranstalteten die SP Frauen Basel-Stadt eine Reihe von Events, die unsere Mitglieder und Interessierte zusammenbrachten:

1. **Feministisches Mittagessen (FemZmi):** Diese regelmäßigen Treffen boten Raum für Austausch, Vernetzung und Diskussion. Gemeinsam diskutierten wir über feministische Anliegen.
2. **Postkarten-Aktion zu den Wahlen 2023:** Am Montag, 4. September, schrieben wir gemeinsam mit unseren Kandidatinnen Postkarten bei der Dreirosen-Buvette. Dort erinnerten wir unser Umfeld daran, feministisch zu wählen. Diese Gelegenheit

nutzten Menschen, um unsere Kandidatinnen kennenzulernen und sich mit ihnen auszutauschen.

3. **Bar-Hopping-Tour:** Wir haben nicht nur politisch diskutiert, sondern auch bei einer unterhaltsamen Bar-Hopping-Tour zusammengefunden.
4. **Jahresversammlung:** Bei unserer Jahresversammlung hatten wir die Gelegenheit, uns mit Nationalratskandidatinnen auszutauschen und unsere Ziele für das kommende Jahr zu besprechen.

Wir sind stolz auf unsere Arbeit und freuen uns auf ein weiteres erfolgreiches Jahr!

Helena Meyer und Tomoko Latteier